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Pular a pista de corrida com um chapéu cowboy na cabeça e uma risada no rosto, Tara Davis-
Woodhall dificilmente tem  o comportamento do atleta prestes para ganhar seu maior título da
carreira.
No entanto, quando o chapéu sai uma aura de  foco desce sobre os americanos pista e estrela do
campo que produz um desempenho é melhor até à data. Um  salto enorme mais longo para levar
ouro sete metros sem ser derrotado por ano!
Isso foi há várias semanas, nos campeonatos  mundiais indoor qbet Glasgow na Escócia e com a
medalha de ouro vieram celebrações alegremente animadadas: o chapéu do cowboy  voltou
também.
É difícil não ser arrastado pela abordagem de Davis-Woodhall para o salto qbet distância,
especialmente quando ela encontra motivos  pra rir mesmo no calor da competição feroz.
"Todo o meu memorando é divertido", diz ela ao Sport. “Eu meio que  me diverti e fico de espírito
livre, com vontade própria”.
"Quando me sento e foco, ninguém está qbet casa. Não sou  esse tipo de atleta... preciso estar
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por todo o lado a torcer pelos meus companheiros – é assim que sempre  estive neste desporto:
É uma forma para manter-me energizado."
A vitória qbet Glasgow pareceu um momento de avanço para Davis-Woodhall depois  que ela
chegou tão perto da conquista do ouro nos campeonatos mundiais no ano passado.
Então, a jovem de 24 anos  estava na liderança até que Ivana panovi' da Sérvia produziu o
melhor salto do ano com qbet quinta tentativa: arrebatar  ouro e relegar Davis-Woodhall para
prata.
Terminá-lo qbet segundo lugar de uma forma tão agonizante era amargo, mas também formal.
"Aquele segundo  lugar foi uma bênção disfarçada", diz Davis-Woodhall. “Sinto que me mostrou o
quanto você pode trabalhar mais... Eu amo qbet  seguida, eu adoro minha medalha e não
entenda mal; mas tinha ouro a um ponto durante essa competição para ser  tirado de mim
mesmo”.
"É aí que é como: ok, agora eu tenho de colocar algo tão longe para fora a  ponto ninguém pode
tirar isso novamente."
Talvez a experiência tenha alimentado o início sensacional de Davis-Woodhall para este ano,
ganhando todos  os quatro eventos do salto qbet distância e produzindo um melhor tempo oficial
nos campeonatos internos dos EUA.
Davis-Woodhall está agora  qbet forma fantástica antes dos Jogos Olímpicos de Paris, embora
qbet mentalidade seja aproveitar a ocasião como faria com qualquer  outro evento.
"O ouro é o número um, obviamente", diz ela. Mas eu só quero ir lá e me divertir."
No mínimo,  Davis-Woodhall parece estar no caminho certo para melhorar seu sexto lugar nos
Jogos Olímpicos de Tóquio há três anos atrás.
"Estou  fazendo 25 anos este ano e sendo capaz de entrar qbet uma versão adulta minha", diz
ela. “Eu descobri que  sinto mais alegria no o quê estou a fazer agora doque eu fiz na Tóquio,
(onde) senti como se estivesse  subindo numa escada tentando chegar algures ”.
"Agora eu descobri onde quero estar e estou fazendo o que queria fazer."
No ano  passado, Davis-Woodhall foi despojada de seu título interno nacional e recebeu uma
suspensão por um mês após testar positivo para  THC. Um produto químico encontrado na
cannabis (cannabis), maconha ou haxixes
Embora não seja considerado para melhorar o desempenho, THC é  uma substância proibida sob
as regras da Agência Mundial Antidoping (WADA).
"Obrigado por me apoiar e estar do meu lado, mesmo  que o quê eu fiz foi estúpido", disse Davis-
Woodhall qbet seu vlog: Tara and Hunter depois da suspensão ser anunciada.
No  entanto, Davis-Woodhall é uma figura popular no atletismo. Ela e seu marido Hunter Woodhal
têm 775.000 assinantes do YouTube para  o vlog que narra suas carreiras esportivas qbet relação
com os atletas nos EUA ao redor de todo mundo
Seu  sucesso também ganhou acordos de patrocínio Davis-Woodhall – com bebidas energéticas
Celsius e roupas esportivas Lululemon -, qbet eventos seu  chapéu cowboy faz dela uma
presença reconhecível.
"Isso meio que acabou de fazer seu pequeno lugar no meu estilo, eu acho",  diz o aluno da
Universidade do Texas sobre qbet agora icônica arte-cabeça.
Como um dos maiores saltadores do mundo, você sente  que a opinião de Davis-Woodhall e qbet
voz importam especialmente quando se trata da futura modalidade.
O salto qbet longo curso  é uma disciplina de pista e campo que a World Athletics parece
interessada no desenvolvimento, como por exemplo introduzindo um  ponto para decolagem ao
invés da placa fixa. Isso basicamente eliminaria as faltas do corpo principal dos atletas; veriam o 
atleta medido desde onde eles começam até chegar à cova deles
A proposta, apresentada pelo presidente-executivo da WorldAthletics Jon Ridgeon qbet  fevereiro
de 2024, recebeu uma recepção mista e Davis está entre aqueles que não conseguem vêla se
aproximando.
"Acho que pode  ser um pouco bobo", diz ela, apenas porque você meio-que tira o princípio do
salto qbet distância.
“Eu tenho tentado aperfeiçoar  esta nave há muito tempo, e isso é colocar meu pé perfeitamente



no tabuleiro sem centímetros perdidos... E agora vamos  tirar essa coisa?”
Eventos de baixo nível e ensino médio, diz Davis-Woodhall s pode não ser capaz para usar a
tecnologia  necessária pra medir um salto da zona do take off (desembarque), criando uma
divisão entre competições amadoras ou profissionais.
"Você nunca  sabe, a mudança é boa às vezes", acrescenta ela. “Estou aberta para tudo e se
eles querem fazer uma tentativa  ou erro veja como vai ser isso...
Mais importante para Davis-Woodhall, porém é que ela está desfrutando de seu esporte mais  do
mesmo tempo agora e sentindo como se tivesse propriedade sobre suas performances.
"Eu posso ser a líder da minha própria  mente e fazer o que eu quero", diz ela. Agora, tenho isso;
estou apenas me dando uma chance de fazê-lo:  abrir tantas portas para criar infinitas
possibilidades."
E com as Olimpíadas se aproximando, este ano parece carregado de possibilidades. Isso é  ainda
mais verdadeiro para um atleta como Davis-Woodhall atualmente saltando além e confiança do
que nunca antes!  
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